



Basar-Bummel an der Worthstraße

Das hat Tradition: Schon im ganz frühen Frühjahr beginnt in Lüdenscheid die Basarsaison. So wie am Wochenende im Gemeindehaus der Kreuzkirchengemeinde. An 30 Ständen lockten dort Spielzeug und Kinderkleidung in allen Variationen. Angesichts der vielen Besucher im Saal zeigten sich die Hob-

by-Händler sichtlich erfreut. So auch Tanja Müller mit ihren Töchtern Sophie (links) und Lea. Der Erlös der Veranstaltung, zu der auch ein Waffelverkauf gehörte, fließt über den Förderverein der Gemeinde in die Kinder und Jugendarbeit der Glaubensgemeinschaft an der Worthstraße.